

PARDAWAN

pardawan.com



Parce qu'il est essentiel que l'enseignement se professionnalise pour répondre aux besoins des entreprises, la société DAWAN a décidé de créer son école spécialisée en alternance : PARDAWAN.

Riche de 20 années d'expériences dans la formation aux métiers de l'IT, nous avons formé et fait grandir plus de 25 000 professionnels sur les trois dernières années.

Aujourd'hui, Pardawan vous accompagne dans votre projet professionnel afin d'en faire une réalité !

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

03. Informatique, Digital, Technologie

- **Mastère Européen** – Applications Intelligentes et Big Data
- **Mastère Européen** – Cybersécurité et Haute Disponibilité

Autres formations et certificats proposés par l'école

Les Bac+2

- Technicien supérieur Systèmes et Réseaux
- Développeur web et web mobile
- Monteur Audiovisuel
- BIM Modeleur du bâtiment
- Négociateur Technico-commercial
- Formateur professionnel d'adultes

Les Bac+3

- Administrateur d'infrastructures sécurisées
- Concepteur développeur d'applications
- Concepteur Designer UI

LES + DE L'ÉCOLE

■ **L'excellence pédagogique** : nos formateurs sont des professionnels du secteur informatique. Nous bénéficions ainsi d'une très riche expérience de l'enseignement en nous confrontant constamment à la quasi-globalité des contenus et outils pédagogiques du marché de la formation professionnelle.

■ **L'accompagnement individualisé** : étudiants et entreprises sont au cœur de nos préoccupations. Nos équipes ont comme priorité de vous accompagner à chaque étape.

■ **Solidarité** : parce que nous sommes convaincus que l'entraide, le travail en équipe et une communication saine sont des fondamentaux de la réussite, nous encourageons et développons la solidarité au sein de Dawan et Pardawan.

■ **La diversité** : favoriser le pluralisme et rechercher la diversité au travers des recrutements a toujours été un facteur de progrès pour nous. Aussi, nous sommes signataires de la charte de la diversité depuis 2017.



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



CHIFFRES CLÉS

130 étudiants

80 enseignants

Date de création : 2021

11 campus (Nice, Paris, Rennes, Strasbourg, Toulouse, Bordeaux, Lille, Lyon, Marseille, Montpellier, Nantes)

11 événements par an

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**, **Datadock**, **OPQF**



INFOS PRATIQUES

32 boulevard Vincent Gâche
44200 Nantes
FRANCE

+33 (0)9 72 37 73 73

cv@dawan.fr



INFOS RÉGION

Transports

Bus : 26, 303, 4, 5

Train : C7, P2

Tram : 2, 3

Tourisme

www.nantes-tourisme.com/fr

Collectivités

metropole.nantes.fr

Patrimoines Remarquables

<https://bit.ly/3nBLKPF>

Équipes de sport emblématiques

Football Club de Nantes - FC Nantes

(football) : www.fc Nantes.com/

Nantes Atlantique Rink (Hockey)

<http://narh.free.fr/>

Sport dans la région

metropole.nantes.fr/sport



FEDEration for European Education
Fédération Européenne des Ecoles

PARDAWAN

pardawan.com



Because it's essential for education to become more professional to meet the needs of companies, DAWAN has decided to create its own specialised work-study school: PARDAWAN.

With 20 years of experience in IT trainings, we have trained and helped developing more than 25,000 professionals over the last three years.

Today, Pardawan supports you in your professional project to make it a reality !

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

03. IT, Digital Tools and Technology

- European Master's – Intelligent Applications and Big Data
- European Master's – Cybersecurity and High Availability

Other programmes and certificates proposed by the school

Bac+2

- Systems and Networks Senior Technician
- Web and mobile web developer
- Audiovisual Editor
- BIM Building Modeler
- Technical sales negotiator
- Professional adult trainer

Bac+3

- Administrator of secure infrastructures
- Application designer and developer
- UI Designer



TEACHING LANGUAGES
French/English



PRACTICAL INFOS

32 boulevard Vincent Gâche
44200 Nantes
FRANCE

+33 (0)9 72 37 73 73
cv@dawan.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Bus: 26, 303, 4, 5
Train: C7, P2 – Tram: 2, 3

Tourism

www.nantes-tourisme.com/fr

Local government

metropole.nantes.fr

Famous heritage

<https://bit.ly/3nBLKPF>

Local sports teams

Football Club de Nantes - FC Nantes

(football) : www.fc Nantes.com/

Nantes Atlantique Rink (Hockey)

<http://narh.free.fr>

Sport in the region

metropole.nantes.fr/sport

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Pedagogical excellence:** our trainers are professionals in the IT sector. As a result, we benefit from a rich experience of teaching as we constantly expose ourselves with almost all the content and teaching tools available in the professional training market.
- **Personalized support:** students and companies are at the heart of our concerns. Our teams make it a priority to support you through every.
- **Solidarity:** because we are convinced that mutual aid, teamwork and healthy communication are the keys to success, we encourage and develop solidarity at Dawan and Pardawan.
- **Diversity:** Encouraging pluralism and seeking diversity through recruitment has always been essential for our progress. That's why we have been signatories to the Diversity Charter since 2017.



KEY FIGURES

130 students

80 teachers

Date of creation: 2021

11 campuses (Nice, Paris, Rennes, Strasbourg, Toulouse, Bordeaux, Lille, Lyon, Marseille, Montpellier, Nantes)

11 events per year

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi**, **Datadock**, **OPQF**



FEDEration for European Education
FEDEration Européenne des Ecoles